
 

 

Bäume für den Haidenauplatz   
 
Antrag 
 
Der Bezirksausschuss 5 bittet das Bayerische Staatsministerium für Gesundheit, Pflege und 
Prävention bzw. den Grundstückeigentümer um Prüfung, ob vor dem Haupteingang des 
Ministeriums am Haidenauplatz schattenspendende Bäume gepflanzt werden können. 
 
Begründung 
 
Seit die alten Kastanien vor der früheren Unterfahrt verschwunden sind, stehen am 
Haidenauplatz leider keine Bäume mehr. 
Vor dem Haupteingang des Staatsministeriums wäre Platz, um Bäume zu pflanzen. Die freie 
Fläche würde dadurch bei heißen Temperaturen angenehmer und optisch ansprechender. Dann 
würden vielleicht auch die Sitzklötze angenommen werden. Insgesamt könnte hier ein schöner 
Ort entstehen. 
 

  
Foto: SPD Haidhausen  Quelle: Openstreetmap 

 
 

  

 

Nina Reitz 
Fraktionssprecherin 

Nicole Meyer  
Britta Puce 

Lena Sterzer  
Hermann Wilhelm 

24. Januar 2024 // 


